



Québec, le 27 avril 2020

## **Objet : Communiqué aux parents**

Chers parents,

D'abord, permettez-nous de vous avouer que c'est avec un mélange de joie et de tristesse que nous apprenons aujourd'hui la réouverture partielle de notre école le 11 mai prochain. Loin d'être le scénario que nous avons espéré, nous devons maintenant préparer le plan de réouverture « hybride » de notre établissement.

Nous vous écrivons pour vous demander encore un peu de patience, car les consignes en provenance du ministère ne sont pas très claires. Nous avons besoin de prendre la semaine pour planifier cette réouverture (gestion sanitaire, réaffectation de ressources humaines, etc.) afin de mettre en place toutes les mesures sécuritaires nécessaires pour l'accueil de nos enfants. Comme nous attendons des réponses du ministère à plusieurs de nos questions, nous vous reviendrons avec des consignes plus précises cette semaine.

Nous nous doutons que vous avez encore plusieurs questions. Merci d'être patients, nous tâchons de trouver des réponses.

Finalement, nous en profitons pour solliciter vos prières pour tous les éducateurs de notre école qui ont à nouveau à se mobiliser pour « réinventer » une nouvelle formule d'école qui leur permettra d'accompagner vos enfants et vos adolescents jusqu'au 23 juin.

Nous sommes conscients que cette période est fort déstabilisante pour vous aussi, c'est pourquoi nous vous remercions sincèrement pour votre travail et vos encouragements dans cette période de crise.

Que Dieu nous guide avec sagesse et amour dans ce retour!

La direction